

Jueves, 26 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA **DEPORTES** ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV 25M OPINIÓN SALUD**DEPORTES** EUROCOPIA 2012 FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes Valencia frena al 'Uni' en el cruce de cuartos

RUGBY A 7 LCAMPEONATO DE ESPAÑA UNIVERSITARIO

Valencia frena al 'Uni' en el cruce de cuartos

El combinado granadino acabó primero de su grupo, pero ahora debe conformarse con jugar por la Copa de Plata

JUAN JOSÉ MEDINA / GRANADA | ACTUALIZADO 26.04.2012 - 05:02

0 comentarios 0 votos     COMPARTIR

La Universidad de Granada se quedó fuera de luchar por el título en el Campeonato de España Universitario de rugby a 7 tras caer en la ronda de cuartos de final ante su homóloga de Valencia. Tan sólo unas horas antes el equipo granadino había quedado campeón de su grupo en la primera fase. El torneo se celebra la localidad gerundense de Llivia.



El Universidad de Granada luchará por el quinto puesto.

La jornada arrancó a pedir de boca para los de Manolo Conde, que debían certificar la primera posición de su grupo ante el rival más fuerte, la Autónoma de Madrid. Los arlequinados jugaron al mismo nivel que durante la primera jornada, dinámico en su juego y físicamente superiores. Los madrileños sólo pudieron aguantar el chaparrón de un duelo que acabó 7-38 para los granadinos. El Universidad finalizó como primero de su grupo y presentaba los mejores números en cuanto a balance de puntos encajados y recibidos.

Pero en la fase final por la Copa de Oro llegaron los problemas. El 'Uni' jugó frente al equipo de Valencia, que acabó segundo en su cuadro pero que contaba con un equipo fuerte, en su mayoría formado por jugadores de División de Honor de clubes como Les Abelles o CAU Valencia. Pese a que Conde formó con un siete de garantías (Juan Gámez y Campos de pilier, Pablo Sanz de talonador, Sojo de medio melé y Tiernan de apertura, Requena de centro y Damián Jurado como ala), los valencianos se mostraron superiores físicamente. Damián Jurado anotó el único ensayo granadino del encuentro cuando marchaban ya 14-0 los levantinos. Pero fue un espejismo. La entrada de Gringo, que terminó lesionado, y Gustavo, no dieron más opciones a la UGR, que acabó por caer por 33-5.

Ahora, el Universidad jugará por la Copa de Plata (del quinto al octavo puesto). Hoy a las 9:30 en la población de Alp se medirá al equipo anfitrión, la Universitat Ramón Llull, y si pasa la eliminatoria jugará ante el vencedor del Universidad de Málaga frente a la Autónoma de Madrid.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Granada-Getafe

Franco Jara logra el gol de la victoria tras una genialidad de Martins. **Crónica: El Granada, virtualmente salvado (1-0)**